

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Yves BARTON

Prière pour le temps présent

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1938, tome 37, p. 345-346

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Prière pour le temps présent

*Seigneur, je viens à vous ; écoutez ma prière.
Apaisez dans mon cœur ces trop violents émois ;
Rendez-moi fort et grand, car c'est la terre entière,
Jusqu'à vous, jusqu'à vous, qui parle par ma voix.
Votre miséricorde a, pour nous, tant de fois,
Eclairé nos esprits de sa grâce infinie,
Que notre âme en détresse, à nouveau pleure et prie.
Clément et bon, soyez le divin Rédempteur ;
Donnez l'apaisement à la foule qui crie,
Et rendez la sagesse aux peuples fous, Seigneur !*

*Depuis dix-neuf cents ans de ronde meurtrière,
L'homme court à sa perte en méprisant les lois,
Et croit vivre, grisé d'une histoire guerrière.
Mais, sur ce front sanglant, la couronne, autrefois ;
Ces deux bras, étendus sur l'arbre de la croix ;
Ce flanc percé ; ce corps nu que l'on supplicie ;
Ce calice que vous buvez jusqu'à la lie ;
Chaque péché racheté par chaque douleur...
En vain ! Tout recommence en un monde en folie ;
Ah ! rendez la sagesse aux peuples fous, Seigneur!*

*Et pourtant, vous pourriez d'une sainte lumière
Nous apporter la paix, féconde et sans effrois.
Faites l'âme tranquille en sa vertu première ;
Que chacun porte en soi ces simples mots : Je crois.
C'est un si doux tableau qu'un oiseau dans les bois
Offrant au Créateur sa pure mélodie.
Faites que chaque jour soit une aube fleurie ;
Eclairez chaque esprit d'un rayon de bonheur ;
Soyez clément pour celui qui vous injurie ;
Et rendez la sagesse aux peuples fous, Seigneur !*

ENVOI.

*Mon Dieu, si c'est assez de mon sang, de ma vie,
Si c'est assez d'un cœur fait d'attente et d'envie,
Allez, glanez, prenez mon sang, prenez mon cœur,
Prenez tous les espoirs d'une âme inassouvie,
Mais rendez la sagesse aux peuples fous, Seigneur !*

Paris, 23 Novembre 1938,

Yves BARTON